



## Jahresberichte Seniorenobmann Saison 2021

### Senioren 30+ Senioren 40+

Herzliche Gratulation den Senioren 30+ zu Ihrem 1. Platz der Meisterklasse, das war eine Superleistung von 7 Spielen mit 7 Siegen nach Hause zu gehen. Chapeau.

Leider haben es diesmal die Senioren 40+ nicht geschafft in der Meisterklasse mitzuspielen.

Hat auch hier C..... ihre Auswirkungen?

Ich glaube nicht! Es ist wie es auch im Leben immer wieder vorkommt, es gibt Höhen und Tiefen, die wir auch im Sport durchmachen müssen, manchmal funktioniert allesamt und manchmal hat es Felsen oder Berge, die man überwinden muss.

Ich bin sicher, in der kommenden Saison gibt es wieder neue Motivation und Spass an den Spielen, die dann wieder gewonnen werden und auch da gibt es wieder eine Tritte-Halbzeit, dies man mit dem Gegner beim Grillen geniessen kann, wie bei einer grossen Familie.

Auch gerne möchte ich mich bei allen Spielern bedanken, die bei alljährlichen Festivitäten ihren Einsatz absolviert haben und tatkräftig zum guten Gelingen mithalfen. Besten Dank!

Natürlich bedanken möchte ich mich wieder für das Organisieren vom alljährlicher Jahresabschlussessen im Restaurant Storchen in Arbon! Erich besten Dank, es ist immer ein krönender Abschluss, der mit grosser Beliebtheit von allen zahlreich genutzt wird.

Nun wünsche ich euch einen grossartigen Start mit viel Spass und gut Ergebnisse in der neuen Saison 2022.

Hausi Maag  
Seniorenobmann

### Jahresbericht der Senioren 30+

Die Geschichte wiederholt sich.

Nach der erfolgreichen Qualifikation wäre im Frühjahr 21 wieder die Meisterrunde angestanden, aber diese ist leider wieder Corona zum Opfer gefallen. Zum Glück war ab dem Spätfrühling wieder ein normales Training möglich. Man spürte die Freude darüber in den Trainings und beim geselligen Beisammensein danach. Die Spielfreude konnte darauf auch auf die Vorrunde übertragen werden, welche man mit 7 Siegen aus 7 Spielen souverän zum dritten Mal hintereinander als Gruppensieger beendete. Nur im Cup war wie immer schnell Schluss. Dieses mal war weniger die Leistung die Schuld daran, sondern der Spielermangel und die Verweigerung einer Spielverschiebung durch den Gegner Wängi-Tobel. Das Vorrundenende war umso erfreulicher, so konnte man einerseits zum ersten Mal in den neuen Tenues gesponsert von Il Castello auflaufen. Andererseits konnte anschliessend ans letzte Vorrundenspiel bei einem gemeinsamen Nachessen, zum dem die Seelust zum wiederholten Mal die Salate sponserte, auf eine gelungene Vorrunde angestossen werden. Nun freuen wir uns auf ein gutes 2022 mit vielen gemeinsamen Erlebnissen sowie guten und umkämpften Spielen.

Senioren 30+ - Gruppe 4

1. FC Steinach	7	6	1	0	(2)	28	:	4	18
2. FC Rorschach-Goldach 17	7	4	2	1	(2)	18	:	13	13
3. FC Fortuna SG	7	3	2	2	(8)	26	:	11	10
4. FC Arbon 05 Grp.	7	3	1	3	(5)	10	:	13	9
5. FC Rorschacherberg	7	2	2	3	(9)	15	:	21	7
6. FC Teufen Grp.	7	0	3	4	(14)	11	:	33	2
7. FK Jedinstvo SG	7	0	2	5	(11)	8	:	21	1
8. SC Brühl	R 7	0	7	0	(4)	0	:	0	0

Tobias Zürcher

Trainer 30+

Jahresbericht der Senioren 40+

In einem weiteren sehr schwierigen Coronajahr wurde auch unsere Fussballaison Vorrunde 2021/2022 zu einem kleinen Fiasco . Mit dem Trainingsbeginn wurde unser Kader immer kleiner , denn mit jedem Training wurde die Verletztenliste immer grösser . Ursachen für die vielen Verletzten sind , das wir seid mehr als einem Jahr kein richtiges Training und kein Spiel mehr gemacht und ausgeübt werden konnte . Dadurch waren bei den meisten Spielern die Muskulären Verhältnisse nicht mehr so wie sie sein sollten . . . . Dadurch war dann bei Beginn der Meisterschaftsvorrunde unser Kader sehr klein und es wurde mit jedem Training und Spiel immer kleiner und kleiner . . . . Aber wir haben doch unsere Vorrunde mit Ach und Krach über die Bühne gebracht . . . .

Aber es hat doch einen faden Beigeschmack wir brauchen dringend Spieler für das Training und die Spiele denn sonst gibt es die Senioren 40 + Mannschaft vom FC Steinach nicht mehr und ich denke das wäre für unseren Verein ein herber Verlust . . . .

Erich Hädinger

Trainer 40+

Senioren 40+ - Gruppe 2

1. FC Romanshorn-Amriswil Grp.	8	6	0	2	(4)	25	:	8	18
2. FC Rorschach-Goldach 17 Grp.	8	5	1	2	(2)	19	:	10	16
3. FC Staad-Rheineck Grp.	8	5	0	3	(20)	21	:	11	15
4. FC Rebstein	8	4	1	3	(3)	12	:	15	13
5. FC Widnau	8	3	2	3	(13)	15	:	21	11
6. FC Steinach	8	3	1	4	(3)	25	:	20	10
7. SC Brühl	8	3	0	5	(4)	13	:	21	9
8. FC Wittenbach	8	2	1	5	(4)	7	:	13	7
9. FC Au-Berneck 05	8	1	2	5	(3)	10	:	28	5

Jahresbericht der Gruppe Wald

Gruppe Wald – Jahresbericht 2021 Wer hätte gedacht, dass 2021 genauso blöd würde wie das Jahr zuvor. Wir mussten, obwohl gerade die meisten in ausserordentlicher Form gewesen wären und wir diverse Pokale

im Auge hatten, zu Jahresbeginn umstellen. Anstatt unsere Technik am Ball zu zelebrieren, hiess es, jeweils am Mittwoch anstelle des Trainings auf eine Wanderung zu gehen. Als hätte uns Heinz Peischl ausgemustert und abdelegiert. Den Biberlehrpfad, den Philosophenweg-Trail, mehrere Wanderrouten und Verbindungswegelein in und um Steinach und viele andere Routen haben wir kennengelernt. Und zum Ausklang gabs dann jeweils bei einem Wandervogel einen Kaffee, einen Schnaps, etwas Süßes, eine Wurst oder sonst was gutes. Eigentlich doch noch cool. Neben dem Fussball mussten wir verschiedene schwierige Fragen klären. Wie begrüsse ich meinen Kumpel? Ist Sport mit Maske lustig? Wer kann überhaupt noch mit ins Restaurant? Aber über alles gesehen haben wir die Situation gut gemeistert, wir blieben immer sehr friedlich und tolerant, und wir sind eine Top-Gruppe geblieben. Übrigens: Wachstum und Verjüngung sind unsere Devise. Neben 2-3 neuen Spielern in unsren Reihen durften wir 2021 auch zur Geburt von Jaron gratulieren, dem jüngsten Spross unserer Spielerin Ramona und ihres Mannes Martin. Und in der zweiten Jahreshälfte haben wir dann endlich wieder Fussball spielen dürfen, zuerst auf der Bleiche, dann in der Halle. So schön. Und so gut.

Werner Federer

Hopp FC Steinach  
Hansruedi Maag  
Seniorenobmann